

Ibagué, 6 de marzo de 2024

Comunicado de prensa 360

Inician las cirugías gratuitas de labio fisurado y paladar hendido en Ibagué

Más de 150 niños fueron valorados en la jornada.

En la Unidad de Salud de Ibagué, sede San Francisco, se dio inicio a la jornada de cirugías gratuitas de labio fisurado y paladar hendidos, para beneficiar a niños de la región.

“Es una gran labor social, en donde a través de las cirugías reconstructivas, niños y sus familias, van a tener la oportunidad de mejorar sus condiciones y calidad de vida. Estamos felices de transformar vidas de estas familias”, comentó Carolina Hurtado, secretaria de Desarrollo Social y Comunitario.

Esta jornada comenzó con las valoraciones que se hicieron a más de 150 niños, en donde se analizaba su estado de salud y demás condiciones que los profesionales consideraban pertinentes, para determinar quiénes estaban listos y programar las cirugías.

“Son alrededor de 50 niños que van a pasar por las salas de cirugías, con un equipo de especialistas, con tres cirujanos maxilofaciales, tres anesthesiólogos y por supuesto, todo el equipo del quirófano como auxiliares de enfermería, enfermeras y biomédicos”, indicó Dennis Vásquez, gerente USI.

Todos los menores llegaron con sus madres, padres o acudientes, quienes los acompañaron en todo el proceso y están muy felices por toda la ayuda que les han brindado a sus pequeños.

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

“Vengo con mi hija, dándole gracias a la alcaldesa Johana Aranda porque nos ha ayudado a todos los niños que de verdad necesitan esas cirugías y también a la fundación que nos ha colaborado, ya con mi hija llevamos 14 cirugías. Entonces muchas gracias a todos”, expresó Milena Giraldo, mamá de paciente.